
第 120 回エフエム熱海湯河原 番組審議委員会 議事録 

１ 開催日時 令和 4 年 1 月 20 日（木）午後 1 時 30 分           

２ 場 所  湯河原町役場 第 2 庁舎 3 階 第 5 会議室（湯河原町中央 2-2-1）        

３ 委員総数 １０名、出席委員数６名、欠席委員数４名 

 出席委員：舘石晃一、白井萌以、小原健、宮下睦史（代理:小山）、鈴木なつみ、 

      石田浩二（代理:久野木） 

 欠席委員：深田真弓（感想提出）、川口正樹、髙橋祐介、さいとう眞由美          

 放送局側出席者：山﨑浩一、金井周平 

４ 前回審議番組の経過 開催通知に議事録を添付した   

５ 議事 番組へのご意見 

  ◆対象番組： 特別番組『令和3年度湯河原温泉花火大会生中継』 

    令和3年12月11日（土）19時30分～20時30分 （1時間生放送） 

○委員からの意見 

・参考でビューポイント利用者アンケート結果（別紙）を提示。 

・町外からの利用者はラジオ中継を知らなかった方もいた 

・農道以外のビューポイントでは車を降りて花火を見る人もいたのでラジオを聴か

なかった方もいた 

・商工会青年部の 2 人は前回（ハロウィン花火中継）より上手にトークが出来てい

た 

・ラジオを通じて花火を聴く機会は中々無いので町としては令和 4 年夏以降の花火

でもお願いしたいと思う 

・ゲスト出演者は決まりきったことだけではなくアドリブができる人を商工会と調

整して選定したい 

・野外の中継でも雑音が少なくて良かった 

・外の寒さの説明など現場の空気が伝わった 

・ビューポイントの空き情報をリアルタイムで伝えられるのはラジオの良いところ

だと思った 

・花火後の来場者へのインタビューはその場の温度感がラジオを聴いている方にも

伝わったと思う 

・花火打ち上げ中のトークは、花火の特徴をもっと細かく説明をすると聴いている

方が想像して、湯河原の花火を見てみたいと思うのでは。 

・中継場所の気温、ビューポイント空き状況など、現場の様子をわかりやすく伝え

ていた 

・商工会青年部の 2 人のトークは聴き取りやすく現場慣れしていると感じた。熱海

の青年部の今後の事業に参考にしたい 

・花火のラジオ中継は視覚が無いので伝えるのが難しい 

・熱海の花火大会でもインスタグラムで映像音声ライブ配信をしているがそれでも

難しい 

・打ち上がっている花火の種類や特徴を細かく説明すると花火を見ていなくても伝

わると思う 

・花火を見ながら放送を聴くのは良いと思う 

・当日会場から離れた自宅から見ていたが逆にラジオから現場の臨場感が伝わった。 



・中継場所を近い所と遠い所の二か所の二元中継で行っても良かったのでは？ 

・出演者が花火の音で自分たちの声がどのように聴こえているかわからなかったた

めトークが不足したのでは？ 

・後で聴いてみると声はクリアに入っているのでもっとしゃべっても良かった 

・一部キャラクター花火のトークがあったが打ち上げ中は全編で花火の説明が欲し

かった 

・商工会青年部の 2 人が出演するということで部員や家族等がスマホアプリ

（Radimo）をダウンロードして聴いた。 

・打診があれば引き続き出演すると思うが、また別の人が出演することでその関係

者がアプリをダウンロードし新規リスナー拡大につながるかも知れない 

・1 名はそのままでもう 1 名を変えても良いのではないか 

■欠席委員からの感想 

感想① 

○打上げ前 

・寒さや空気が澄んでいることが伝わった 

・打上げ現場が変わったことがわかったが、湯中前の陸地？堤防？が、わからなか

った。（これまでが台船で海上だったとのことなので） 

・駐車場状況やビューポイント紹介は助かる 

・観光情報（惣湯テラス、梅林、土肥実平など）は良かった（知るきっかけになっ

た） 

○打上げ最中 

・プログラムは無し？ 

・ラジオ上では花火音より声がクリアに聴こえているので、もっと話してても OK 

・どんな種類の花火があがっているか、など説明があると良い 

・SNS の話は誘客につながるので良いと思った 

・インタビューが良かった（町民か観光客かわかるともっと良かった） 

・子供の声が入って良かった 

感想② 

・生放送の流れはとにかく面白かった 

・出演者の皆さんとも和気あいあいと進行していて楽しい雰囲気が伝わってきた 

・とても良い番組だったと思う。 

・（出演者の）皆さんと一緒の会話に参加してるように感じた。 

・またこのような生放送をしてくれると花火を見る方も増えるのではと思った 

 

６ その他（局から報告） 

 ・スマホアプリ Radimo のダウンロード推進をお願いした    

 

７ その他参考となる事項 

  番組審議委員会の開催日を委員に諮ったところ、 

  次回は、令和 4 年 3 月 17 日（木）に熱海市内で開催することになった。 


